
 

11 de noviembre del 2020 

CUV-10-2020 

 

Señor 

Carlos Alvarado Quesada 

Presidente de la República de Costa Rica 

 

Estimado Señor: 

 

Le saludo por este medio y le informo que el Comité Urbanización Valladolid y vecinos solicitan 

que su persona se haga presente a nuestra comunidad, ya que ante la Situación de Emergencia 

que vivimos, hemos sentido que hay aspectos que no han sido favorables para los vecinos y es 

importante que los conozca y lo vea con sus propios ojos. 

Debido a que desde el 1 de marzo del 2019, la Comisión Nacional de Emergencias y la 

Municipalidad de Desamparados NO tomaron con seriedad el estudio de la Escuela 

Centroamericana de Geología de la Universidad de Costa Rica, donde se les proyectó lo que 

lamentable estamos viviendo actualmente, por la negligencia de estas instituciones.  

Nosotros personalmente fuimos a Casa Presidencial el año pasado, y a la Sra. Ana Victoria Vargas 

Ramírez le entregamos dicho estudio, junto a una carta para usted, donde le recuerdo aspectos 

importantes que dice la carta: 

“El 1 de marzo del 2019, los geólogos de la UCR nos presentan a la comunidad el informe Análisis 

de Estabilidad y Propuesta de Remediación del Deslizamiento Valladolid (informe que también 

tiene la Municipalidad de Desamparados y la CNE) y a partir de esto, toda la comunidad está 

interesada de que se realice la Remediación con Movimientos de Tierra y Refuerzos que 

proponen los geólogos, ya que permite que todas las casas se puedan salvar” 

“Para esto necesitamos que usted logre que la Comisión Nacional de Emergencias atienda 

nuestro caso de manera urgente, y poner en marcha esta Solución Propuesta por los Geólogos de 

la UCR. Ya hemos intentado contactarnos con la CNE, pero todavía no logran reunirse con 

nosotros y tal vez con una orden de parte suya, se logre agilizar este proceso, ya que ahorita el 

tiempo es nuestro peor enemigo” 



“El Comité Comunal de Emergencias Urbanización Valladolid junto con el Comité Urbanización 

Valladolid, estamos con toda la disposición para exponerle a usted personalmente nuestra 

situación, y estaríamos a la espera de la fecha de una cita con su persona” 

 

Pero usted volvió a encomendárselo a la CNE, y ellos volvieron a fallar. 

No es asunto de encomendar nuevamente nuestra situación a la Comisión Nacional de 

Emergencias y a la Municipalidad de Desamparados, ya eso lo hizo usted y mire los resultados 

fatídicos. Ya esto es un asunto de mera competencia suya, ante los grandes fallos de las 

instituciones en las cuales encomendó una tarea y no lo cumplieron, y ahora muchas familias 

sufren la perdida de su vivienda, de la cual lucharon por tanto tiempo, y donde esa cifra puede 

aumentar.  

Nuestra situación ya ha tenido gran cobertura por los todos los medios de comunicación y se ha 

recalcado la necesidad de su presencia en nuestra comunidad. 

Espero una respuesta a esta solicitud y gracias por su atención. 

Me despido por este medio. 

 

 

 


		Presidente Comité Urbanización Valladolid
	2020-11-11T00:34:22-0600
	San Miguel de Desamparados
	SYDNEY SOBALVARRO ORTEGA (FIRMA)
	Soy el autor de este documento




